
PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Seduta Pubblica di prosecuzione del Deliberazione n. m.
OGGETTO: Intervento ai sensi dell'art 23 del Regolamento del Consiglio Provinciale, del Cons. Carlo Cerreti

in merito alla presunta trattativa con il Presidente Ricevuto, circa il Bilancio di Previsione 2012; Rinvio seduta.

L'anno Duemiladodici, il giorno otto del mese di Novembre nell'Aula Consiliare della Provincia

Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a norma di legge,

si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con la presenza dei

Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. Ass.

1) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) BARTOLOTTA Antonino
4) BIVONA Enrico
5) BONFIGLIO Biagio Innocenze
6) BRANCA Massimiliano
7) BRIUGLIA Piero
8) CALA* Antonino
9) CALABRO' Antonino
10) CALABRO' Giuseppe
11) CALABRO' Vincenzo
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
17) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIOLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) CULLO Luigi
23) GULOTTA Roberto
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24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTRI Simone
28) MAZZEO Stefano
29) MIANO Salvatore Giuseppe
30) MIRACULA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Lotteria Agatina
33) PASSANITI Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PELLEGRINO Agostino
36) PREVITI Antonino
37) PRINCIOTTA CARIDDI Giovanni
38) RAO Giuseppe
39) RELLA Francesco
40) SAYA Giuseppe
41) SCIMONE Antonino
42) SIDOTI Rosario
43) SUMMA Antonino
44) TEST AGROSSA Enzo Stefano
45) VICARI Marco
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente Salvatore Vittorio Fiore

Partecipa il Vice Segretario Generale Avv.to Anna Maria Tripode

Totale n.



PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

I Dipartimento Affari Generali e Istituzionali

U.O. Atti Consiglio e Commissioni Consiliari

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale avv. Anna Maria TRIPODO
Sono, altresì, presenti per il Collegio dei Revisori dei Conti, i Dott.ri Francesco Cannavo e

Diego Perrone.

Il Presidente Fiore, accertato il numero legale, dichiara valida ed aperta la seduta.

Comunica l'assenza per motivi professionali dei Consiglieri Salvatore Giuseppe Miano e

Giuseppe Calabrò.

Comunica, inoltre, che il Dirìgente dei Servizi Finanziari, Avv. Antonino Calabrò, ha

trasmesso gli emendamenti presentati alla proposta di deliberazione avente per

oggetto:"Esame ed approvazione progetto di bilancio per l'esercizio 2012 Bilancio

Pluriennale 2012/2014 e Relazione Previsionale e Programmatica 2012/2014 predisposti

ai sensi del D.P.R. 194/96", muniti del previsto parere, ritenendo però opportuno,

avendo gli stessi probabili refluenze sullo stesso bilancio, di sottoporli all'esame del

Collegio dei Revisori dei Conti.

Il Cons. Carlo Cerreti, interviene ai sensi dellfart. 23 del Regolamento del Consiglio, in

merito alla presunta trattativa con il Presidente Ricevuto sul bilancio di previsione 2012.

Relativamente agli emendamenti presentati alla proposta di deliberazione in esame dai

Consiglieri dei gruppi MLI e PD, circa la realizzazione del nuovo Liceo scientifico di Patti

ed i! definitivo completamento del 2° lotto dello scorrimento veloce Patti-S.Piero Patti,

interviene precisando che tale presentazione non fa parte di una "manovra politica", per

come pubblicato su un quotidiano giorni addietro, bensì di un intendimento coeso nel

portare avanti le premesse e gli obiettivi degli emendamenti in questione.

Continua dando contezza del contenuto degli emendamenti presentati con il collega

Luigi Cullo; chiarisce all'Amministrazione, a tal proposito, che non ci sarà alcun

compromesso per il ritiro degli emendamenti esposti, poiché verrà chiesto in maniera

decisa che venga effettuata la realizzazione del nuovo Liceo scientìfico di Patti ed il

completato definitivamente il 2° lotto dello scorrimento veloce Patti-S.Pero Patti

li Cons.Passaniti, chiede il rinvio della seduta a martedì 13 e.m. alle ore 16,00 in

quanto, considerata la carente disponibilità finanziaria dell'Ente, bisogna formulare in

modo pragmatico un apposito emendamento tecnico in favore di tali opere.
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Entrano in aula i Consiglieri A.Parisi, G.Rao, S.V.La Rosa, G.Barbera e S.Mazzeo

(Presenti n.31).
Si allontana dall'aula il Cons. E.Bivona (Presenti n.30).

Il Cons.Giuseppe Lombardo, Dell'intervenire sull'andamento dei lavori sulla proposta

avanzata dal Consigliere Passaniti, chiede che il Presidente Ricevuto raggiunga l'aula e

motivi il rinvio della seduta odierna, in quanto il Decreto Legge di riduzione dei 3 milioni

di euro di trasferimento da parte dello Stato, è del 25 ottobre 2012; pertanto se

l'Assessore al Bilancio, il Ragioniere Generale ed il Presidente della Provincia, avessero

voluto affrontare tale tematica, l'avrebbero potuto fare entro la fine del mese di

ottobre, primi di novembre; dichiara, a tal proposito la sua contrarietà al rinvio.

Entrano in aula i Consiglieri F.Italiano, M.Vicari, M.Branca, S.Galati Rando e

B.Gugliotta (Presenti n.35).

Il Cons.Luigi Cullo, nel condividere quanto enunciato dal Cons.Cerreti, ricorda che su

tale opera, ritenuta fondamentale e riconosciuta strategica per il territorio di Patti, il

governo delle precedenti legislature non ha prestato le dovute attenzioni, assumendo un

atteggiamento rinunciatario.

Nel non considerarsi, quindi, protagonista di nessuna trattativa in ordine al bilancio,

dichiara aperta una "battaglia epistolare" in favore di un'opera che ha assunto ormai

connotati paragonabili ad una litania.

Per II Cons.A.Pellegrino, non è il momento adatto per nessun Consigliere considerarsi

protagonista, in quanto agli albori di un bilancio, bisogna spiegare alla collettività

tutt'altro.

Il bilancio, precisa è una materia di pertinenza del Consiglio Provinciale, ed a suo

parere, quindi la presenza in aula del Presidente Ricevuto non ha alcun senso, in quanto

ogni Consigliere Provinciale ha il dovere di assumersi la responsabilità di ciò che vota.

Reputa, quindi, necessario capire, in base alla disponibilità finanziaria dell'Ente, le

priorità nel rispetto delle esigenze territoriali.

Invita, altresì, il Consiglio Provinciale a fare un atto di protesta ed il Presidente dei

Consiglio a costituirsi parte civile, in veste di avvocato, nei confronti di un consigliere

leghista della Provincia Reg.le di Monza, Donatella Galli che ha pubblicato sul proprio

profilo di Facebook un link, in cui con Forza Etna, Forza Vesuvio, Forza Marsili e

raffigurante una cartina geografica dell'Italia troncata da Firenze in giù, augura la morte

a mezza Italia.

Il Consigliere G.Rao, desidera capire, rispetto ai lavori fatti in Commissione bilancio,

nel corso dei quali è stata formulata da parte del Ragioniere Generale l'esigenza di
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rivedere la delibera in discussione, se ci sono state novità, perché il Decreto Legge è

operativo e perché su tale tematica, che è stata oggetto di elaborazione tecnica, le

va lutazioni sia da parte del Ragioniere Generale che degli Uffici di Presidenza,

propendevano verso la necessità di rivedere la manovra.

Nel non palesare alcuna novità in tal senso, e ritenendo il Decreto Legge operativo, a

suo parere, sarebbe opportuno capire se l'atto deliberativo cui si discute sia reale o sia

necessario mettere mani alla vera manovra, quella ciò che dovrà uscir fuori dalla

decurtazione dei 2 milioni ed 800 mila euro.

Desidera, quindi, capire l'intendimento dell'Amministrazione, se intende ritirare la

manovra per riproporla ex novo, o presentare un emendamento correttivo alla stessa.

Su tale quesito, a suo parere, bisogna fare chiarezza, la maggioranza deve assumersi le

proprie responsabilità, non ricorrendo ai gruppi dell'opposizione solo per il bene

comune e per l'interesse collettivo, ma anche quando entrano in gioco gli interessi

"degli amici degli amici".

Reputa quindi significativo il rinvio della seduta odierna solo a condizione del

chiarimento tecnico testé espresso.

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio Fiore, precisa che la proposta di

deliberazione in esame non contiene quanto prevede il Decreto Legge del 25.10.2012,

bensì l'inserimento dell'emendamento 3A), presentato dal Dirigente dei Servizi

finanziari,. Avv.to Antonino Calabrò e sottoscritto da alcuni consiglieri di maggioranza.

Il Cons.Francesco Andaloro, desidera sapere dal Presidente Fiore, se gli invitati alla

seduta odierna. Presidente Ricevuto, Assessore Terranova ed il Ragioniere Generale

Avv.Antonino Calabrò, hanno giustificato all'Ufficio di Presidenza del Consiglio la loro

assenza.

Il Presidente Fiore, informa che è stata indetta dal Presidente Ricevuto una riunione

alla quale hanno preso parte tutti i Capigruppo Consiliari, durante la quale si è

addivenuti ad una richiesta di rinvio dell'argomento in questione.

Il Cons.F.Andaloro, tiene a comunicare di non aver preso parte alla riunione

summenzionata in quanto ritiene opportuno dialogare con il Presidente Ricevuto in

Assemblea consiliare, cosa avvenuta raramente in tale legislatura.

In merito alla richiesta di rinvio, avanzata dal Consigliere Angelo Passaniti, dichiara il

voto contrario del gruppo cui appartiene, in quanto non si può perder ulteriore tempo,

sperperando denaro pubblico con innumerevoli sedute di rinvio.

Il Cons.Giuseppe Lombardo, tiene a precisare che tra il pubblico presente in aula, ci

sono i rappresentanti istituzionali della Valle del Timeto, con i quali il Presidente



Ricevuto aveva assunto l'impegno per il completamento del tratto stradale Patti-San

Piero Patti e del Liceo Scientifico.

Il Consiglire Francesco Reità, nel precisare di intervenire a titolo personale, ritiene di

trovarsi in un momento di enorme confusione, non comprendendo i valori della politica e

delle sue coalizioni; la politica, a suo parere, non è più quella a cui si era appassionato

anni fa, una politica che come Consigliere della Provincia Regionale cerca di attuare

giornalmente.

Condivide quanto testé enunciato da alcuni Consiglieri che lo hanno preceduto circa la

facoltà del Consiglio nel fare scelte importanti.

Nell'intervento reso dal Consigliere Rao, che ha fatto appello al senso di responsabilità

dei gruppi di maggioranza, non comprende a tutt'oggl quali siano le forze politiche di

maggioranza che sostengono il Presidente Ricevuto.

A suo parere il gruppo dell'UDC può assurgere assumendo un ruolo dì mediatore, sia

con la parte di coalizione di maggioranza con l'Amministrazione Ricevuto, e sia con la

parte dell'opposizione dell'Amministrazione alleata con il nuovo governo alla Regione?

solo il gruppo dell'UDC, a suo parere può ricoprire un ruolo importante in tal senso.

A tal proposito invita il Capogruppo dell'UDC Rosario Sidotl, appartenente al collegio di

Patti, a trovare un'unione dì intenti, dialogando e mediando con il Presidente Ricevuto

in favore di tale area territoriale, area in cui nasce lo scontro e per la quale oggi sono

presentì tra il pubblico i rappresentanti istituzionali.

Nel ricordare che il bilancio in esame è l'ultimo che il Consìglio della vigente legislatura si

appresta a votare, si dichiara favorevole al rinvio, solo e soltanto se verrà intrapreso un

percorso coeso tra tutti i gruppi consiliari, su idee e progetti in modo da lanciare un

segnale positivo nei confronti della politica.

Il Cons.Carlo Cerreti, nel dissentire su quanto rilevato da alcuni Consiglieri circa la

facoltà del Consiglio Provinciale sulla manovra in questione, tiene ad evidenziare di

esser uscito dal gruppo di maggioranza dell'MPA perché non condivideva le "lordure"

portate avanti dall'Amministrazione Ricevuto, si riferisce al mutuo bocciato per il liceo di

Patti e al non completamento del 2° lotto dalla Patti-San Piero Patti.

Dichiara il voto contrario del gruppo del Movimento Liberi Insieme alla proposta di

rinvio.

Il Cons.Giuseppe Galluzzo, interviene precisando che i! rinvìo della seduta, scaturisce

da una riunione tenutasi con il Presidente Ricevuto ed i Capigruppo Consiliari, in cui si è

discusso sulla questione della Patti-San Pero Patti, per la quale vi sono delle opinioni
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diverse su cui intervenire e per le quali egli stesso ha solo precisato che nei 108 comuni

della provincia di Messina vi sono tante altre problematiche da affrontare.

Manifesta, in tal senso, un plauso al Consigliere Palermo circa la problematica da

affrontare dell'elettrodotto Terna, per la quale è stata successivamente presentata

dall'intero Consiglio Provinciale una Mozione, nei confronti di un territorio giornalmente

martoriato dall'inquinamento ambientale.

Relativamente a quanto testé dichiarato dal Consigliere Rao, precisa che non vi è una

situazione preconcetta tra maggioranza, ed opposizione, ma un problema di

comunicazione per la risoluzione dei problemi del territorio. Invita il Collega, altresì, a

rivolgersi al Gruppo dell'UDC per il ritiro dei propri Assessori dalla Giunta Provinciale.

Dichiara il voto favorevole del gruppo cui appartiene al rinvio al fine di trovare un

accordo univoco.

Il Cons.G.Rao, nell'intervenire per fatto personale, comunica che il gruppo del PD ha

chiesto ufficialmente in Commissione al gruppo dell'UDC il ritiro dei propri Assessori

dalla Giunta Ricevuto, dopodiché saranno loro ad assumersi le responsabilità nel

rimanere.

A suo parere i gruppi di maggioranza, e lo ribadisce, devono assumersi le proprie

responsabilità politiche, a tal proposito, invita il Conisgliere Giuseppe Galluzzo, a

sottoscrivere la mozione di sfiducia nei confronti del Presidente Ricevuto, se non è in

condizione di poter rappresentare le esigenze del territorio. _ _ • *

II Cons.Carlo Cerreti, nell'ìntervenire per fatto personale, chiarisce che è l'attribuzione

di elementi diversi che non corrisponde al pensiero ed al limite della calunnia, nel suo

caso, gli è stato attribuito di aver messo in opera un atto ricattatorio con la

presentazione di tanti emendamenti che riguardano i servizi sociali, la protezione civile,

l'ambiente, la viabilità, le deleghe affidate prima a 12 e poi a 15 Assessori,

II gruppo cui appartiene non ha chiesto nulla con la presentazione di tali emendamenti al

Presidente Ricevuto, bensì di adottare una linea univoca per le esigenze del territorio

provinciale.

Il Cons.Giuseppe Lombardo, tiene a precisare di non aver preso parte alla riunione

tenutasi tra il Presidente Ricevuto ed i Capigruppo Consiliari.

Si allontanano dall'aula i Consiglieri Prov.li: P.Briuglia, A.Passaniti, F.Italiano,

A.Passari, G.Rao, C.Cerreti, B.Bonfiglio, M.Branca, G.Lorttbardo, A.Cala,

A.Bartolotta e B.Gugliotta (Presenti n.23).

Il Cons.Giuseppe Galluzzo, chiarisce che il proprio intervento è stato frainteso, e di

non aver criticato l'azione portata avanti dai Cons.Carlo Cerreti circa fa presentazione di



innumerevoli emendamenti , in quanto è un comprensibile atteggiamento di chi sta

all'opposizione.

Relativamente all'invito fatto dal Cons. Rao circa la mozione di sfiducia nei confronti del

Presidente Ricevuto, dichiara che in tal senso il gruppo cui appartiene rifletterà, solo e

soltanto se la mozione sarà prima sottoscritta anche dal gruppo dell'UDC.

Il Consigliere Rosario Sidoti, nel fare propria la proposta di rinvio presentata dal

Consigliere Passaniti, fa un excursus sulla costituzione del gruppo dell'UDC, sugli accordi

stipulati e sulle attività amministrative portate avanti negli ultimi anni nel territorio

provinciale.

Tiene a precisare che l'Amministrazione Ricevuto intende mantenere l'impegno assunto

con i cittadini della valle del Timeto, si sta tentante, difatti, di elaborare una proposta

in favore di tutte le esigenze del territorio provinciale, fermo restando che da parte

dell'Amministrazione Ricevuto, c'è ampia volontà nel voler portare avanti il

completamento totale dei 2 ° lotto dello scorrimento veloce della Patti-San Piero Patti.

Il Cons.Luigi Cullo, propone, prima di passare alla votazione della proposta di rinvio,

di fare una breve Conferenza dei Capigruppo.

Il Cons.M.Palermo, interviene informando di aver appreso solo in un'ultima seduta di

Commissione, della riduzione dei 3 milioni di euro di trasferimento da parte dello Stato

(Decreto Legge del 25.11.2012), per il quale, il responsabile dei servizi finanziari, per

appianare tale situazione, ha predisposto un emendamento tecnico sottoscritto dalla

maggioranza, emendamento che a suo parere doveva essere presentato dal Consiglio

Provinciale e che per tale motivo non ha ritenuto opportuno sottoscrivere.

Nel fare un excursus dei precedenti bilanci di previsione, ricorda tutte le iniziative, gli

atti di indirizzo portati avanti dal Consiglio Provinciale, come l'elettrodotto terna, la

dotazione di un defibrillatore negli istituti scolastici e quant'altro, tutte promesse

disattese dall'Amministrazione ed utilizzate come carta straccia.

Alla luce delle ultime risultanze elettorali, dichiara il proprio voto favorevole al rinvìo, in

quanto la politica deve iniziare un dialogo senza "inciuci" in favore della collettività e del

suo territorio.

Il Presidente Fiore, invita i Capigruppo allo scranne della Presidenza del Consiglio.

Sono le ore 18.00

Riprendono i lavori alle ore 18.05.

Si allontana dall'aula il Cons.Luigi Cullo (Presenti n.22).

Il Presidente Fiore, con l'assistenza degli scrutatori Consiglieri S.Gaiati Rando,

G.Princiotta Cariddi e S.Mazzeo, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico,



art. 2 L.R. 48/91, la proposta di rinvio seduta a martedì 13 c.m., alle ore 16.00, che

registra il seguente esito:

Consiglieri Presenti: 22

Consiglieri votanti: 20

Favorevoli: 19

Con tra ri: 1

Astenuti: 2 (S.Mazzeo, S.V.Fìore)

li Consiglio approva.

Il Presidente Fiore, come da votazione testé avvenuta, rinvia i lavori a martedì 13

e.m, alle ore 16.00.

Sono le ore 18.15.



Letto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

F.to Giuseppe Galluzzo

I PRESIDENTI

F.to Salvatore Vittorio Fiore

II Segretario Generale

F.to Avv.to Anna Maria Tripode

[I Presente atto sarà affisso all'Albo

nel giorno festivo

L'ADDETTO

Messina, 11

li presente atto è stato affisso all'Albo

dal al

conn. Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Alt. I l L.R. 3-12-1991 n. 44)

II sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
_x CERTIFICA

Che la presente deliberazione J pubblicata all'Albo di questa Provincia il? R NHV ?fì1?C 3 liuV- L\J IL. giorno festivo e per
quindici giorni consecutivi e che contro la stessa
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

sono stati prodotti, All'Ufficio Provinciale, reclami, opposizioni

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

dell'ali. della

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì, Li 3 nv*.

GENERALE

RìPQDQ


